



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Allstedt/Schockanrufe

Mehrere sogenannte „Schockanrufe“ sind am gestrigen Tage aus der Region Allstedt angezeigt worden. Unbekannte riefen bei Senioren an und gaben sich als Enkel oder Rechtsanwälte aus und forderten die Übergabe von hohen Geldsummen, um mögliche Sanktionen durch die Polizei nach einem Verkehrsunfall abzuwenden. In einem Fall kam eine Angehörige zufällig zum Telefonat dazu und verhinderte die Bekanntgabe von sensiblen Daten. In einem weiteren Fall verwies die angerufene Seniorin an die Polizei. Es kam in keinem bisher bekannten Fall zu Geldübergaben.

Eisleben/Fahrt unter Alkohol

Mit hoher Geschwindigkeit flüchtete im Morgengrauen ein PKW Mini vor einer Polizeikontrolle in der Helftaer Hauptstraße. In der Dachsoldstraße endete die Fahrt. Hier sollte sich dann herausstellen, dass der Fahrzeugführer auch aus seiner Sicht Gründe für die Flucht hatte. Der 18-jährige war nicht im Besitz einer erforderlichen Fahrerlaubnis. Ein Atemalkoholtest vor Ort ergab einen Wert von 1,82 Promille. Das geführte Fahrzeug, nutzte er unerlaubt. Auf den jungen Mann warten nach einer Blutentnahme gleich mehrere Ermittlungsverfahren.

Sangerhausen/Geldbörse entwendet

Während ihres Einkaufs in einem Supermarkt Am Schützenplatz wurde einer 66-jährigen Frau die Geldbörse mit persönlichen Dokumenten und Bargeld entwendet.

Hettstedt/Fahndungsaufruf

In der Nacht zum 27. Mai 2023 verschwand aus einer Garage im Gargenkomplex Gottfried-Herder-Straße ein Mokick Simson S 51 in metallicblau. Die auffällige Farbgebung macht das Fahrzeug individuell in seiner Erkennbarkeit (Bild siehe Anlage). Wer kann zum Verbleib des Kleinkraftrades Hinweise geben? Wem wurden möglicherweise Fahrzeugteile zum Verkauf angeboten? Hinweise nimmt das Polizeirevier Mansfeld-Südharz unter der Rufnummer 03475/670-293 oder jede andere Polizeidienststelle entgegen.

Verkehrslage

Brücken/Kreisstraße 2298/12.06.2023, 23.48 Uhr

Ein PKW VW erfasste ein Reh, welches die Fahrbahn querte. Das Tier wurde bei dem Zusammenstoß schwer verletzt und musste vor Ort von seinen Leiden erlöst werden. Am Fahrzeug entstand Sachschaden von ca. 1.000 Euro.

Hettstedt/Mansfelder Straße/13.06.2023, 12.49 Uhr

Aus Unachtsamkeit ereignete sich ein Auffahrunfall zwischen zwei PKW in der Mansfelder Straße. Ein Fahrzeug war nach der ereignisreichen Kollision nicht mehr fahrbereit und musste von einem Abschleppdienst geborgen werden.



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de